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"E' diffamazione aggravata amezzo stam~

Travicelli denuncia·il sindaco

Roldano Boccali

questo punto, pensiamo, lui sarà ben
lieto di metterlo a disposizione del
l'Amministrazione per recuperare il
verde che verrà distrutto". Alla fine,
nulla di fatto, visto che nessuno dei
condomini ha sottoscritto il verbale.
Sarà necessario, quindi, ripetere la pro
cedura, con l'assistenza di due testimo-

ni nominati dal tribu
naie. I presidenti dei
due comitati hanno
quindi annunciato
una manifestazione di
protesta presso il pas
saggio a livello per sa
bato alle ore 15; sono
invitati tutti i cittadi
ni, le forze politiche, le
organizzazioni di cate-

goria. Gli abitanti dei palazzi hanno
annunciato una riunione di condomi
nio per valutare la possibilità di un
ricorso alTarsullaquestione delverde e
su altri aspetti relativi alla realizzazio
ne del sottopasso: dalla perdita di valo
re degli appartamenti, all'aumento del
traffico.

Venezia), "Il caso Mattei", "Lucky Lu
ciano", "Cristo si è fermato a Eboli",
"Tre fratelli", "Dimenticare
Palermo" e "La tregua", il programma
prevede una due giorni di studio con
critici, storici e collaboratori (tra cui
Marco Tullio Giordana e Michele Placi
do) che ricostruiranno il percorso crea
tivo e cinematografico di Francesco Ro
si, che compirà85 anni proprio durante
la rassegna. Tra i protagonisti delle
scorse edizioni di Primo Piano sull'au
tore, registi e attori del calibro di Risi,
Monicelli, Sordi, Bertolucci, zeffirelli,
De Laurentis, Olmi e Wertmuller. An
che quest'anno, a conclusione dell'ini
ziativa, verrà assegnato il Premio Do
menico Meccoli "ScriverediCinema",
che, giunto alla XVI edizione, viene
assegnato a quanti si sono distinti,
nella scrittura cinematografica.

• Valutato
un possibile
ricorso
al Tar

Sabato la manifestazione

ASSISI - Suor Juliana Malama, dello Zambia, è la
nuova superiora generale delle suore Francescane
missionarie di Assisi, fondate da Angela Del Giglio
nel 1702 ad Assisi, dove stanno tenendo il capitolo
generale dal titolo"Sarete miei testimoni. Insieme
per rendere visibile l'Amore di Dio" , che ha lo scopo
di fare il punto sull'operato degli ultimi anni e
tracciare le linee operative per il futuro. Le capitola-
ri sono 54 in rappresentanza delle 86 case e delle 550
suore dell'Istituto. Il Capitolo ha pure 'eletto suor
Carmelina Russo (Italia) vicaria generale, suor i

Monica Partac (Stati Uniti) segretaria generale, .
suor Maria Porunde (Romania) consigliera genera
le, suor Miriam Lee (Korea) consigliera generale, e
suor Laurina Berticelli (Italia) economa generale:
un rappres'entanza variegata, che è simbolo della
multiculturalità dell'Istituto, che sta diventando
sempre più accentuata sia in Italia che nel mondo,
dove le suore 'Del Giglio' sono presenti, oltre che in
Italia, anche in altri paesi.

Juliana Malama eletta
nuova superiora gen~rale

due suddetti comitati - guidati dai ri
spettivi presidenti Sergio Zocchetti e
Luigino Ciotti - e le forze politiche di
opposizione: FI, Idv, Liste Civiche, Prc.
L'ing. Traversini ha dichiarato che pre
sumibilmente i lavori inizieranno en
tro fine anno e dovrebbero terminare
dopo 14 mesi circa; per quanto riguarda
il verde pubblico che verrà
distrutto per fare posto al
la nuova viabilità, il tecni
co ha affermato che, al
momento, non è previsto
il recupero in altre aree li
mitrofe. Icittadini presen
ti hanno perquesto espres
so la loro forte contrarietà
anche a questa scelta, che
priverà il comparto di
standard a verde previsti dai progetti
originari. "Riteniamo illegittimo 
hanno detto Zocchetti e Ciotti - il venir
meno di un area verde pubblico se non
viene compensata da un'altra, in zona
usufruibile dai cittadini del posto. L'u
nica area disponibile in zona èun cam
po che si trova davanti ai palazzi, di
proprietà di un assessore comunale. A

Rosi protagonista
"PRIMO PIANO SULL'AUTORE"

ASSISI - Sarà Francesco Rosi il protago
nista della ventiseiesima edizione di
"Primo piano sull'autore", in pro
grammaad Assisi dal u ah7 novembre.
La manifestazione, diretta da Franco
Mariotti, con la consulenza di Tullio
Kezich e organizzata dall'associazione
culturale Amarcord in collaborazione
con l'associazione culturale Zabriskie
Point, è un'occasione di incontro tra
autori, critici e pubblico, un appunta
mento che ha ormai consolidato la sua
identità nel quadro delle manifestazio
ni cinematografiche italiane, osser
vando realtà artistiche/autoriali che
hanno saputo di volta in volta cogliere
gli aspetti più emblematici del nostro
costume edella nostra società. Accanto
alle proiezioni di capolavori rosiani co
me "Le mani sulla città" (film con cui
Rosi vinse il Leone d'oro al Festival di

• Claudia Muta Travlalil.
Diffamazione aggravata a
mezzo stampa questa
l'accusa del consigliere
comunale Ds

In via Rosselli
Camion rubato
a Bastiola

BASTIA UMBRA - Prosegue la protesta
dei residenti di viaS. Rocco, appoggiati
dal comitato per le scuole nell'area ex
Deltafina e dal comitato Mezzomiglio.
La polemica sorta con l'amministrazio
ne comunale riguarda il sottopasso di
via S. Rocco, i cui lavori dovrebbero
iniziare a breve.
Icomitatiegli stessi residenti contesta
no aspramente tale opera decisa a suo
tempo dall'Amministrazione e annun
ciano per sabato prossimo una grande
manifestazione. Liter per l'avvio dei
lavori è ormai definito e così gli abitan
ti dei palazzi di via S. Rocco hanno già
ricevuto una comunicazione ufficiale
dal Comune. E così si è presentato
l'ing. Mario Traversini, incaricato di
perfezionare la "immissione in posses
so e la redazione dello stato di consi
stenza e quindi all'occupazione dei be
ni interessati dalla realizzazione dei
lavori del sottopasso di via San Rocco" .
Immediata e vibrante è stata la reazio
ne dei condomini, i quali hanno anche
deciso di esporre ai balconi dei palazzi
un lenzuolo bianco in segno di prote
sta. Con loro si sono subito schierati i

• BASTIA UMBRA - Un camion
del valore di circa quindicimila
euro è stato rubato nella notte
compresa tra domenica e lunedì
scorso in via Fratelli Rosselli, a
Bastiola. Il mezzo, dotato di coi
bentazione e sponda elevatrice
per il sollevamento dei carichi
pesanti, è stato portato via poco
dopo le quattro. Ascoprire il fur-

I to dell'automezzo è stato il pro
prietario, e titolare di un negozio
di frutta e verdura, che ha sporto
immediatamente denuncia ai
Carabinieri di Bastia Umbra. Se
condo i militari, i furti di questo
tipo di camion servono per ef
fettuare altri furti, soprattutto
nei cantieri, dove i dispositivi
elevatori sono usati per caricare
altri oggetti pesanti da cantieri.
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Sottopasso, corteo di protesta
no inoltre amareggiata per
quello che è stato scritto su
di me: ulteriore prova del
fatto che le affermazioni
del sindaco siano false, è
che nel corso dell'inaugu
razione si è continuamente
fatto riferimento all'anua
le presidente della Com
missione Toponomastica,
Stefano Pastorelli, quando
il giorno della seduta 'incri
minata' presidente era il
consigliere Lollini". Il pri
mo cittadino ha annuncia
to una controquerela per lo
stesso reato contestatogli,
diffamazione a mezzo
stampa: "Ho dato mandato
a Giuseppe Caforio di que
relare il consigliere Travi-

celli per diffa
mazione a
mezzo stam
pa. Ribadisco
inoltre che è
agli atti e visi
bile a tutti, il
fatto che il
consigliere
volesse, con
tanto di peti

zione firmata da alcuni cit
tadini, cambiare la 'deno
minazione del verde pub
blico da intitolare. Il mio
tempo lo impego comun
que per risolvere i problemi
del territorio e non per po
lemiche pretestuose edi ca
rattere strumentale". Ma la
Travicelli ribadisce: "Il sin
daco si sbaglia: le aree di
verde pubblico di cui io vo
levo cambiare la denomi
nazione erano altre, in par
ticolare per Madonna di
Lourdes e Santa Rita da Ca
scianon quella di Guido Ab
bati che mi ha sempre tro
vato completamente d'ac
cordo, e di cui ho segnalato
al comune".

• E Ricci
annuncia
una contro
denuncia
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Flavia Pagliochini
Assisi

ASSISI - Diffamazione ag
gravata a mezzo stampa:
con quest'accusa il consi
gliere comunale DS, Clau
dia Maria Travicelli, ha
sporto denuncia mercoledì
mattina presso la Polizia di
Stato di Assisi nei confronti
del sindaco di Assisi, Clau
dio Ricci. Il primo cittadi
no, in particolare, è "accu
sato" di aver inviato a tutti
gli organi di stampa un co
municato nel quale si face
va riferimento al verbale
della Commissione Comu
nale per la Toponomastica,
dove la Travicelli, secondo
il sindaco, avrebbe voluto
intitolare uno spazio verde
in Via Fontevena (Palazzo
di Assisi), non a Guido Ab
bati, maestro di scuola ele
mentare, ma "in altro mo
do". "In realtà, spiega il
consigliere, dalla copia del
verbale della Commissione
Comunale per la Topono
mastica del 27 Novembre
2006, non risulta alcun in
tervento della sottoscritta a
riguardo, e poiché il comu
nicato inviato a tutti gli or
gani di stampa e i successi
vi anicoli giornalistici mi
nano l'onore e il decoro del
la sottoscritta e concretiz
zano una ipotesi di diffa
mazione aggravata a mezzo
della stampa (articolo 595
comma 2 e 3 del Codice Pe
nale), ho presentato forma
le denuncia -querela presso
il commissariato della Poli
zia di Assisi. Prima di tut
to' il Comune aveva indivi
duato un'area sbagliata per
l'intitolazione (il lotto ap
partiene
ad un privato,
e non era
un'area ver
de), ma poi il
fatto ancora
più grave è
che, pur es
sendo stata
invitata con
lettera forma-
le dal figlio di Guido Abba
ti, Professor Carlo Abbati, a
partecipare e a portare viva
testimonianza nel giorno
della intitolazione, e ben
ché la famiglia Abbati aves
se ricevuto l'assenso telefo
nico dal sindaco Claudio
Ricci, l'assessore Moreno
Fortini ha fatto cancellare
dalla 'scaletta' il mio inter
vento. Mi vergogno di un
comune che ha così poco
riguardo nei confronti di
un morto da scegliere di
fare propaganda politica
anche durante un'inaugu
razione, e poco riguardo
nei confronti della fami
glia da non farmi interve
nire anche se invitata. So-


